



## 小中学生がカヤックを体験

市教育委員会が主催する御前崎クエストが10月9日、御前崎港マリーナで開催されました。2カ月ぶりとなるこの取り組みには、小学3年から中学3年までの45人が参加。カヤックの正しい乗り方やパドルの使い方などを学びました。浜岡北小6年の内田鼓子さん(新野西)は「自分でパドルを漕いで自由に進むのが楽しかった」と笑顔で振り返りました。

◀パドルを握り、入水しようとする参加者



## 御前崎ブランドに3品追加

市内産の農水産物や加工品などを認定する御前崎ブランド認定式が10月19日、市研修センターで開催されました。市は、これまでに認定された11品目に次いで「遠州名産ほしいも」「御前崎産クロガネモチはちみつ」「しらす・煎茶・期間限定つゆひかり新茶ジェラート」の3品目を新たに認定。柳澤市長は「今後も本市の食を全国に発信していきたい」と意気込みました。

◀御前崎ブランドに認定された産品の生産者



## 地域の美化に25年間尽力

サーフィン愛好家らで構成されるKEEP OUR BEACH CLEAN委員会が10月25日、県袋井土木事務所で知事褒章の伝達を受けました。

褒章は、河川や海岸の清掃など愛護美化活動に尽力している団体に贈られるもので、25年にわたり月1回御前崎ロングビーチに打ち上げられたごみや流木を処理している活動が評価されました。

◀酒井浩行所長から褒章状の伝達を受ける小野田政宏代表



## フットゴルフで地域活性を

市では、平成30年度に御前崎スポーツ振興プロジェクトを立ち上げて、スポーツを通じた地域活性化と交流・関係人口の拡大に向けて取り組んでいます。この一環として、市内ゴルフ場では、サッカーとゴルフを融合させたニュースポーツ「フットゴルフ」の常設コースをオープン。誰でも楽しむことができるフットゴルフで、新たな人流増加に繋がることを期待しています。

◀ホールカップに向けてサッカーボールを蹴る参加者